

Titelverteidiger sind nicht zu schlagen

Tanzen: Sarah und Alexander Karst überlegen Saarlandmeister im Lateintanz

Saarbrücken. Sarah und Alexander Karst sind die alten und neuen Saarlandmeister der Sporttänzer in der Hauptgruppe S Latein. Die 20 und 19 Jahre alten Geschwister, die für den Tanzsportclub Schwarz-Gold Casino Saarbrücken starten, setzten sich in der neuen Multifunktionshalle an der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken klar gegen die Konkurrenz durch.

Dahinter wurde die Rangliste durcheinander gewirbelt. Zweite wurden mit Samira Deller und Gianluca Cicerone eine neue Paarzusammenstellung, die für den TSC Residenz Ottweiler startet. Luisa Cumbo und Fabian Kiefer vom gleichen Club verbesserten sich gegenüber 2011 um einen Platz und holten Bronze. Die Vizemeister von 2011, Teresa und Gian-Luca Carello (Schwarz-Gold Casino Saarbrücken), wurden Vierte vor Carina Löffler und Robin Herber vom gleichen Club, die zuvor die A-Klasse gewonnen hatten. Auch in ihrer eigentli-



Die alten und neuen Meister: Alexander und Sarah Karst. FOTO: MORGUET

chen Altersgruppe, der Jugend (bis 18 Jahre), hatten die Geschwister Carello das Nachsehen.

Sie verloren ihren Titel an Deller/Cicerone, die alle fünf Lateintänze für sich entschieden. *om*